
Siracusa. Villaggio Miano, il
Movimento  5  Stelle:  "Niente
servizi, niente Tasi"
Quella del Villaggio Miano è stata una delle aree più colpite
dal maltempo di metà settimana. Non è una novità che le strade
si allaghino in occasione di eventi atmosferici di particolare
intensità.  “Per  questo  chiediamo  che  i  residenti  vengano
esentati dal pagamento della Tasi”. Stefano Zito, deputato
regionale, mette nero su bianco la richiesta del Movimento 5
Stelle.  “Troppi  disagi  mentre  nessuno  pone  rimedio  alla
continua emergenza. A mio giudizio – dice Zito – dovrebbe
quanto meno essere sospesa la riscossione della Tasi in quella
zona”.
Il parlamentare pentastellato sa bene che il problema è una
eredità del passato. “Ma si continua a non programmare le
opere di collettamento, seguendo un programma di lavori che
coinvolga le vie perpendicolari all’arteria centrale di viale
Epipoli.  Prima  di  essere  opera  infrastrutturale,  è  da
considerare  un’opera  di  protezione  civile”.

Siracusa. Piazza Santa Lucia
per una sera si trasforma in
una  sala  da  ballo
dell'Ottocento
Un incontro tra danza, storia, religione e arte. Un tuffo
indietro  nel  tempo.  Tra  costumi,  musiche  e  balli
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dell’Ottocento. E’ “Festa di fine estate”, l’appuntamento in
programma domani, alle 21, davanti alla Basilica di piazza
Santa Lucia. Si tratta di un’iniziativa dell’assessorato alla
Cultura, Turismo e Spettacoli del Comune di Siracusa, del
Consiglio  Quartiere  Santa  Lucia,  del  Centro  Commerciale
Naturale  “La  Borgata”  e  dell’Accademia  di  Danze  Storiche
dell’Ottocento Sicilia. I danzatori eseguiranno le più belle
coreografie ottocentesche con la guida dell’insegnante Lucia
Siragusa che ne coordinerà l’esecuzione. Con brani classici di
Strauss e Paganini, solo per citarne due e coinvolgendo anche
il pubblico presente in spettacolari quadriglie.

Siracusa.  "Archimede  in
Movimento",  spazio  alle
attività  produttive,
artistiche e sportive
“Archimede in Movimento”. Torna domenica (13 settembre), in
piazza Leonardo Da Vinci, l’iniziativa dedicata alle attività
produttive,  artistiche,  musicali  e  sportive  siracusane.  Un
evento  organizzato  senza  contributi  di  enti  pubblici,  ma
attraverso  la  collaborazione  di  una  serie  di  enti  e
associazioni che operano nel territorio. L’idea è quella di
dare  spazio  alla  piccola  e  media  impresa,  “costretta  ad
affrontare le macrosfaccettature del mercato e a confrontarsi
con  concorrenti  sempre  più  omogenei”.  Ogni  mese  l’evento,
gratuito per tutti, potrebbe spostarsi nei diversi quartieri
del capoluogo. Ad ognuno sarà data la possibilità di parlare,
sul palco, della propria attività. Per l’occasione, in tutta
la piazza, wifi internet gratuito. Ricco il programma, che
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prevede  anche  momenti  di  approfondimento.  E’  possibile
consultarlo sulla pagina facebook archimedeinmovimento

Siracusa. Zona industriale e
sicurezza,  il  prefetto
convoca sindacati e aziende
Convocato per martedì 15 settembre l’incontro richiesto dai
sindacati  al  prefetto,  Armando  Gradone,  per  discutere
concretamente dell’emergenza sicurezza nella zona industriale.
 L’incontro  è  stato  fissato  per  le  16,00.  Oltre  ai
rappresentati di Cgil, Cisl e Uil ci saranno le aziende del
polo petrolchimico e l’Asp, insieme all’Ispettorato del Lavoro
e all’Arpa. Un’esigenza emersa con forza, ancora una volta,
dopo  l’ennesima  tragedia,  che  ha  strappato  alla  vita  due
giovani  operai  impiegati  nella  zona  industriale,  Michele
Assente  e  Salvatore  Pizzolo,  morti  ieri  all’interno
dell’impianto Versalis del gruppo Eni. Soddisfatti i segretari
generali delle sigle sindacali, Pippo Zappulla, Paolo Sanzaro
e Stefano Munafò. “Occorre dire basta- ribadiscono Cgil, Cisl
e Uil – a questa corsa al risparmio e al profitto a scapito
della sicurezza”.

Siracusa.  Imprenditori  e
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ambientalisti,  lo  scontro  è
servito sul Resort di Ognina
Come era facile prevedere, il progetto per la costruzione di
un resort ad Ognina diventa nuovo terreno di scontro. Nota la
posizione degli ambientalisti che ben prima della conferenza
dei servizi e della presentazione di carte e documenti hanno
anticipato il loro “no” ad ogni forma di simile intervento.
Adesso  prendono  ufficialmente  posizione  anche  gli
imprenditori.  “E’  stato  inconcepibile  affidare  alla  stampa
giudizi sommari, pareri dall’evidente saccenza ideologica o
peggio ancora sproloqui pseudolegali quando nemmeno la prima
conferenza dei servizi, che si è riunita soltanto ieri per il
primo incontro preliminare, era ancora avvenuta”, scrive in
una nota al vetriolo il presidente della Consulta dei Giovani
Imprenditori, Gianpaolo Miceli.
“Si tratta del riacuirsi del malsano vizio siracusano dello
schieramento aprioristico per costruire immaginarie barricate
e cominciare a lottare con lo stesso vigore e pervicacia di
Don Chisciotte”, aggiunge con sarcasmo prima di mettere in
fila gli ultimi elementi di scontro che avrebbe finito per
bloccare ogni attività a Siracusa.
“Che si tratti di Pillirina, Ognina, Largo Scibilia, trenino
di Pantalica o del nome di un malcapitato sovrintendente poco
gradito, il mulino a vento di turno per fortuna non manca mai
e le indubbie capacità mediatiche di cui questi paladini sono
in possesso riescono poi, in molte occasioni, a trasformare
questi novelli Don Chisciotte da cavalieri visionari e un po’
ridicoli addirittura in salvatori della Patria”.
Lo scontro è servito. Anche se Miceli ci tiene a precisare che
il suo vuole essere un invito al dialogo, senza pregiudizi, e
non ad una rottura delle “relazioni” oltre alle idealistiche
barricate  createsi  nell’immaginario  collettivo  tra
“ambientalisti” e “cementificatori”. E a proposito di inviti,
la Consulta dei Giovani Imprenditori ne ha uno anche per il
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sindaco e per il Consiglio Comunale. “Ascoltate seriamente la
proposta degli investitori, decidendo sulla questione in tempi
civili  e  ragionevoli  e  ignorando  fin  quando  possibile  il
cicaleccio  proveniente  dai  social  media  e  dai  comunicati
stampa,  per  concentrarsi  esclusivamente  sulla  serietà,
fattibilità e sostenibilità della proposta”.

Siracusa.  Pensiline
fotovoltaiche al Tribunale, 2
milioni  di  euro  per
Enertronica
Sarà Enertronica, società specializzata in energie rinnovabili
e risparmio energetico, si è aggiudicata la progettazione e la
costruzione di pensiline fotovoltaiche che saranno realizzate
presso il Tribunale di Siracusa, per una potenza complessiva
pari a circa 800kWp.
L’importo complessivo dei lavori, che dovranno essere conclusi
entro l’anno in corso, è di circa 2 milioni di euro.
Le  opere  saranno  finanziate  nell’ambito  del  Programma
Operativo  Interregionale  “Energie  Rinnovabili  e  Risparmio
Energetico FESR 2007-2013”.
(foto dal web non relativa al progetto)
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Siracusa.  Epipoli  dopo  il
maltempo, al via la pulizia
del canale
Le  condizioni  meteorologiche  di  questa  mattina  hanno
consentito l’avvio dei lavori per la pulizia del canale a
cielo aperto di Epipoli. Prevista anche la bonifica dell’
attraversamento  stradale  all’altezza  del  civico
104.Interventi,  puntualizza  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici,
Alfredo Foti,  “programmati da tempo e non effettuati prima,
per  i  dovuti  adempimenti  di  legge  e  i  relativi  impegni
contabili”. L’esponente della giunta Garozzo fa, poi, altre
puntualizzazioni.  “L’  Amministrazione  si  è  immediatamente
attivata – ha ancora detto l’assessore Foti – e respingiamo
fermamente  le  accuse  di  ritardi  negli  interventi.  Anche
l’input da parte dell’Amministrazione per la pulizia delle
caditoie e dei canali pluviali da effettuarsi ad opera della
ditta che gestisce il servizio idrico in città, è stato dato
con largo anticipo,ed i lavori erano in itinerere. E’ ovvio
che nessuno poteva prevedere piogge così intense; a questa
analisi va aggiunto che per una rete cittadina in grado di
regimentare acque bianche e nere occorrerebbero investimenti
milionari  per  l’ampliamento  dei  diametri  dei  collettori
pluviali  principali  e  secondari.  Insieme  a  quanto  detto,
servirebbero nuove vasche di raccolta , pompe di rilancio,
oltre naturalmente alla realizzazione di nuovi collettori di
acque bianche e nere più idonei ad una città che negli anni è
cresciuta anche disorganicamente e con agglomerati urbani in
parte abusivi e poi condonati grazie alle varie sanatorie
edilizie. Siracusa – ha infine detto l’assessore Alfredo Foti
-non è certamente un’isola felice, nello scenario regionale
siciliano.  Come  altre  città  è  anch’essa  ad  alto  rischio
idraulico ed idrogeologico, ed è su questo punto che va aperta
una discussione seria anche in previsione del PRG che sarà
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oggetto di revisione nei prossimi anni”.

Siracusa.  Nuovo
Soprintendente  ai  Beni
Culturali, è Rosalba Panvini
Confermate le indiscrezioni circolate nei giorni scorsi. E’
Rosalba Panvini la nuova soprintendente ai Beni Culturali di
Siracusa.  Così  ha  deciso  il  direttore  generale  del
Dipartimento regionale ai Beni culturali, Gaetano Pennino.
Contro la nomina della Panvini si erano schierati Sos Siracusa
e Legambiente Sicilia, ripescando decisioni e provvedimenti
assunti  quando  era  alla  guida  della  Soprintendenza  di
Caltanissetta  prima  e  Ragusa  poi.
Si insedierà ufficialmente a Siracusa la prossima settimana.

Siracusa. Terminati i lavori,
riaperto viale Teracati dopo
una mattinata di traffico in
tilt
E’ ritornata totalmente percorribile, in entrambi i sensi di
marcia, la centrale arteria di viale Teracati, danneggiata dal
maltempo. Questa mattina, nel tratto tra corso Gelone e viale
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Teocrito, code, ingorghi e la protesta degli automobilisti.
Un disagio generato dall’avvio degli interventi urgenti sul
manto di asfalto di viale Teracati, nel cui tratto iniziale la
forte pioggia dei giorni scorsi aveva creato due grosse buche,
pericolose per auto e moto. Per questo era stata disposta ieri
la chiusura di quella parte di strada, spostando le auto in
direzione nord sulla carreggiata opposta, con il doppio senso
di marcia. Oggi l’avvio dei lavori e nuove modifiche ai sensi
di marcia nell’area. I vigili urbani hanno faticato non poco
per cercare di venire a capo di rallentamenti e ingorghi che
hanno finito per pesare sull’andamento della circolazione di
gran parte della zona alta della città.
L’assessore alla Mobilità, Antonio Grasso, ha assicurato una
rapida  conclusione  delle  operazioni  e  un  ritorno  alla
normalità nel pomeriggio. Previsione pienamente rispettata.

Siracusa.  Boccata  d'ossigeno
per  i  comuni:  pronte  le
risorse promesse ai sindaci
Buone  notizie  per  i  comuni,  le  province  e  le  città
metropolitane siracusane. Il vice presidente di AnciSicilia,
Paolo Amenta annuncia che le risorse, previste da un’intesa
siglata  dall’associazione  dei  comuni  siciliani  e  dalla
Regione,  sono  adesso  pronte.  “Una  boccata  d’ossigeno-  la
definisce il sindaco di Canicattini- per le casse degli enti
locali, sempre più in crisi per i ritardi dei trasferimenti
statali e regionali”. Per l’anno 2015 si tratta di 128 milioni
di euro circa in totale, di cui il 75 per cento destinato alle
città con popolazione superiore ai mille abitanti, il 25 per
cento alle province e alle città metropolitane. A queste somme
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va aggiunta la quota regionale di 26 milioni di euro. Si
arriverebbe così ad oltre 153 milioni e mezzo. A questo punto
del  percorso,  i  comuni  che  ne  hanno  fatto  richiesta,
otterranno  spazi  finanziari  per  il  pagamento  di  debiti
commerciali di parte capitale al 30 giugno 2014 per 54 milioni
740 mila euro.


